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匈牙利刚刚于本月1日担任欧盟轮
值主席国，总理欧尔班旋即接连访问乌克
兰、俄罗斯、中国和美国，为解决乌克兰危
机奔走斡旋，并向欧盟递交和平建议。然
而，他的“和平使命”却让一些欧盟高官和
部分欧洲国家领导人不开心了。

欧尔班近期外交努力背后有啥考
量？欧盟官员为何不支持反而大加抨
击？在是否抵制匈牙利上，欧盟内部存
在哪些分歧？

欧尔班有何考量

据《匈牙利民族报》15 日援引欧尔
班政治顾问的话报道，欧尔班已向欧洲
理事会领导人递交俄乌和平建议，并称
他是在近期外交访问后提出以上建议。

匈牙利本月 1 日起担任为期半年
的欧盟轮值主席国。随后，欧尔班开启
密集的出访活动：他 2 日在基辅同乌克
兰总统泽连斯基会谈，5 日在莫斯科与
俄罗斯总统普京会面，8 日前往中国访
问、10 日赴华盛顿参加北约峰会，11 日
与共和党总统候选人特朗普会面。

欧尔班为何如此关心俄乌冲突？
匈牙利欧盟事务部长博考曾表示，和平
是匈牙利担任欧盟轮值主席国的基石，
匈牙利关心的是避免冲突升级和寻求
外交解决。

与此同时，这一行动也能提升欧尔
班的政治形象和影响力。克罗地亚政

治分析家扎尔科·普霍夫斯基认为，如
果欧尔班对基辅和莫斯科的访问能够
取得成果，那必将大大增强其影响力和
领导力。

此外，这还能帮助欧尔班巩固国内
政治支持。在 6 月的欧洲议会选举中，
欧尔班领导的执政联盟（青民盟和基民
党）取得了 15 年来最差成绩；新成立的
尊重和自由党异军突起，以约30%的得
票率紧随其后，取得反对党 15 年来最
好成绩。因此，欧尔班需要在外交方面
寻求突破。

谁差评 谁点赞

对于欧尔班的“和平使命”，欧盟内
部存在不小分歧。

据西方媒体报道，欧洲理事会主席
米歇尔在一封信中告诉欧尔班，作为欧
盟轮值主席国，匈牙利并不代表欧盟，
也并没有得到欧盟的相关授权。

欧盟委员会发言人埃里克·马默15
日宣布，“鉴于匈牙利开始担任欧盟轮
值主席国后的最新事态发展”，欧委会
主席冯德莱恩决定，欧委会仅派高级公
务员代表参加欧盟理事会非正式会
议。这意味着欧委会主席和欧盟委员
将不会访问匈牙利。组织召开非正式
部长级会议本来是轮值主席国的标志
性活动，而今这些重要活动面临着取消
的风险。西方媒体日前援引布鲁塞尔

消息人士的话说，欧盟计划在 8 月底组
织一场外长会议，以抵制原定于同期在
匈牙利首都布达佩斯举行的欧盟外长
非正式会议。

欧盟外交与安全政策高级代表博
雷利此前表示，欧尔班的莫斯科之行只
代表匈牙利，不代表欧盟立场。

被提名为下届欧盟外交与安全政
策高级代表的爱沙尼亚总理卡拉斯称，
欧尔班正在利用轮值主席国的地位制
造混乱。德国总理朔尔茨、波兰总理图
斯克等也纷纷对欧尔班访俄予以抨击，
强调其无权代表欧盟采取行动。

普霍夫斯基认为，这些官员担心，
一向亲俄的欧尔班会利用匈牙利担任
欧盟轮值主席国的机会，削弱欧盟对
俄 立 场 ，破 坏 欧 盟 孤 立 俄 罗 斯 的 努
力。另外，欧尔班访俄可能成为俄方
筹码。

面对指责，欧尔班坦言自己出访未
获欧盟授权，但讽刺说，和平不可能“在
布鲁塞尔舒适的扶手椅上”实现。

欧盟内部也不是没有支持的声音。
斯洛伐克总理菲佐5日表达赞赏并表示
如果不是因为自己身体状况受限，他会
与欧尔班同行。菲佐 5 月中旬遇刺，曾
在社交媒体发文支持俄乌立即停火。斯
洛伐克领导层认为，冲突对俄乌乃至整
个世界都造成巨大的人道主义灾难，如
果各方不致力于和谈而试图通过军事手
段实现停火，和平将遥遥无期。

分歧会如何发展

匈牙利萨佐德韦格研究所政治分析
中心主任基塞伊·佐尔坦告诉新华社记者，
欧尔班和欧盟、北约在俄乌冲突问题上有
重大分歧：欧盟和北约试图通过向乌克兰
提供武器和资金让俄乌冲突持续，以拖垮
俄罗斯；而欧尔班希望冲突尽快结束。

斯洛伐克与匈牙利在俄乌冲突问题
上早已协调立场。从地缘政治角度来
说，斯洛伐克第二大城市科西策距离乌
克兰边界只有80公里。菲佐上台以来，
一再强调结束冲突，目的就是要为斯洛
伐克谋求一个和平稳定的外部环境。

在10日召开的成员国驻欧盟大使会
议上，20多个欧盟成员国对欧尔班访俄表
达“不满或愤怒”，只有斯洛伐克缺席，相
关分析认为这绝非偶然，而是有意为之。

欧盟目前对抵制匈牙利也存在分
歧。欧洲议会63名议员16日致信冯德
莱恩、米歇尔和欧洲议会议长梅措拉，
称欧尔班通过“滥用轮值主席国角色给
欧盟造成了重大损失”，呼吁暂停匈牙
利在欧盟的投票权。然而，荷兰首相斯
霍夫对媒体表示，荷兰将根据具体情况
决定是否参加匈牙利担任欧盟轮值主
席国期间的活动，他拒绝采用正式抵制
的方式。卢森堡首相弗里登也表示，强
烈反对抵制匈牙利轮值。

（据新华社布达佩斯7月17日电）

欧尔班开展“和平使命”

欧盟高官为啥不开心

据新华社电 美国司法部 16 日起
诉一名曾在中央情报局、国家情报委员
会等政府机构工作的知名韩国裔专家，
指控她为韩国政府充当间谍，酬劳包括
名牌手包和高档晚宴。

苏密·特里，现任美国智库外交关
系协会朝鲜半岛问题高级研究员。司
法部向纽约市曼哈顿区一家联邦法院
提交的起诉书说，她2013年6月起为韩
国政府秘密充当外国代理人达十年之
久，违反《外国代理人登记法》。

根据起诉书，特里利用接受媒体采
访、在美国和韩国出版物上发表文章等
机会，宣扬韩国政府的立场和政策重
点；向韩国情报官员提供非公开信息；
为韩国政府官员会晤美国联邦政府官

员安排渠道。
起诉书说，特里还向美国联邦调查

局承认，她为韩国国家情报院担任线
人，包括2022年6月参加一场美国国务
卿安东尼·布林肯出席的美国政府对朝
政策会议后，就这场没有见诸官方记录
的会议，向韩方提供手写会议记录。

根据起诉书，最早发展特里为韩国
间谍的人自称是“韩国常驻纽约联合国
代表团参赞”。作为回报，特里得到奢
侈品牌手包、价值约 3000 美元的奢侈
品牌大衣以及多顿米其林星级餐厅高
价晚餐，韩方还以资助研究项目为名付
给她至少3.7万美元。

联邦检察官说，特里曾三次就朝鲜
问题到美国国会作证，每次听证会前她

都需要签署一份表格，声明自己不是登
记的外国代理人。

特里的律师李·沃洛斯基在一份声
明中说，美国司法部的指控“没有根据，
扭曲了一名独立和多年服务于合众国
的学者和新闻分析员的工作”。而且，
特里已经有十多年没有资格接触机密，
并且她的立场一直没有变化。“事实上，
在起诉书所谓她为韩国政府当代理人
的时段，她曾严厉批评韩国政府。”

根据起诉书，特里 2001 年至 2011
年为美国政府工作，先是在中情局担任
东亚事务分析师，后来在白宫国家安全
委员会担任日本、韩国和大洋洲事务主
任，之后在国家情报委员会担任东亚事
务副情报官。

起诉书说，2023 年 6 月在接受联
邦 调 查 局 调 查 时 ，特 里 承 认 她 2008
年从中情局辞职，原因是当时中情局
对她与韩国国家情报院方面的接触
存有“疑虑”，故此，主动辞职比被解
雇体面。

特里上世纪 70 年代初出生于韩国
首都首尔，儿时移民美国，在夏威夷州
和弗吉尼亚州长大，归化为美国公民，
在波士顿塔夫茨大学获得国际关系学
博士学位。据韩联社报道，特里是一名
知名的朝鲜半岛和东亚事务专家，曾在
多所高校和智库任职，其中 2017 年至
2021 年在位于华盛顿的智库战略与国
际问题研究中心担任高级研究员，主持
朝鲜半岛事务研究工作。

美国指控知名韩裔专家充当韩国间谍

7 月 17 日，人们在塞纳河中游泳。距离巴黎奥运会开幕不到十天，巴黎市长伊达尔戈 17 日在塞纳河游泳，向
外界展示几年来的河水净化成效。 新华社发
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新华社马尼拉7月17日电 （记者
张怡晟 杨云起） 亚洲开发银行 17 日
发布《2024 年亚洲发展展望》补充报
告，将亚太地区发展中经济体 2024 年
经济增长预期从4.9%上调至5.0%。

报告说，由于内部需求和出口增长
表现良好，亚太发展中经济体经济增长
在今年第一季度明显加快。

报告预测，东亚地区和东南亚地区
经济今年均将增长 4.6%，太平洋岛国
地区增长 3.3%，南亚地区增长 6.3%，
中亚和高加索部分地区增长4.5%。

报告说，美国等发达经济体的利率
水平将继续影响亚太地区经济前景。
另外，美国大选结果的不确定性、严峻
的地缘政治紧张局势、贸易分裂等诸多
因素也将影响该地区经济增长。报告
预计，明年亚太地区发展中经济体经济
增速为4.9%。

亚洲开发银行是聚焦亚太地区发
展的多边开发银行，成立于1966年，总
部设在菲律宾首都马尼拉。《亚洲发展
展望》是亚行的年度旗舰经济报告，对
亚太地区经济发展作出预测。

针对亚太发展中经济体

亚行上调经济增长预期
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新华社北京 7 月 17 日电 一项国
际研究新近发现，在南极夏季温度最高
的1月，南极洲冰架上57%的融水以雪
泥形式存在，但通常情况下，区域气候
变化模型并没有把这部分融水量计算
在内。这意味着，南极冰架的融水量远
高于以往的预测。

英国剑桥大学等机构的研究人员
发表在最新一期英国《自然·地球科学》
上的文章说，他们通过训练机器学习模
型，分析了 57 个南极大陆冰架 2013 至
2021 年间每个月的地表融水记录，以
及绘制南极冰架雪泥地图，发现在南极
夏季温度最高的 1 月，南极洲冰架上
57%的融水以雪泥，也就是被水浸泡的
雪的形式存在。其余的融水则存在于

地表池塘和湖泊中。
研究人员表示，人们通常用卫星

图像绘制融水地图，但是从图像上用
肉眼只能识别融水湖泊等，雪泥因为
看起来像云的阴影而难以辨认。机器
学习模型可以使用光线波长等更多卫
星信息来判断哪些区域是雪泥，从而
为更加准确地测量冰架融水量提供了
可能。

研究发现，在 5 个主要冰架区域，
地表融水导致的南极冰架融水量比标
准气候模型预测的结果高2.8倍。

南极冰架的表面融化主要发生在
南半球的夏季，无论是雪泥还是存在于
地表池塘或湖泊中的融水，都会影响冰
架稳定性，导致海平面上升等。

一项国际研究新近发现：
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据新华社电 德国政府 17 日制订
完成 2025 年财政预算，英国媒体根据
所获预算草案报道，德国明年准备把对
乌克兰的军事援助砍掉一半，原因之一
是本国军备库存紧张，自用尚且不足。

据路透社报道，预算草案显示，德
国明年对乌军援预算额将从今年的约
80 亿欧元削减至 40 亿欧元。报道说，
七国集团先前商定从被其冻结的俄罗
斯海外资产所得收益中拿出 500 亿美
元（约合457亿欧元）作为对乌贷款，德

国希望这笔资金能基本满足乌克兰军
事需求。

报道还说，美国政府正推动七国集
团向乌克兰提前拨付部分贷款，这一想法
得到欧洲联盟国家领导人认同，部分原因
是担心美国前总统唐纳德·特朗普一旦重
返白宫，可能将限制对乌军援的主张付诸
实施，从而导致乌克兰“资金短缺”。

另一方面，德国数十年来收缩防务
投入，德国国防军的武器库存减少，对
乌军援更令情况“雪上加霜”。

德国明年对乌军援拟减半

新华社莫斯科7月17日电 （记者
江宥林） 俄罗斯国防部 17 日宣布，俄
罗斯和乌克兰当天各向对方移交95名
被扣押人员。

俄国防部在社交媒体上说，经过谈
判，95 名被扣押俄军人员从乌方控制
区返回。作为交换，俄方向乌方移交
95 名乌军人员。获释俄军人员将被送

往莫斯科接受治疗。
乌克兰总统泽连斯基17日也在社

交媒体上发文说，当天有 95 名被扣押
乌军人员从俄方获释。

2022 年 3 月以来，俄乌多次交换
被扣押人员。据乌方负责协调被扣押
人员事务部门提供的最新数据，乌方截
至目前共有3405人获释。

俄乌交换被扣押军方人员
各向对方移交95人

7 月 16 日，车辆在加拿大多伦多一处积水路段熄火抛锚。当日，多伦多遭遇强降雨天
气，致使部分地区停电，部分路段因积水而被关闭。 新华社发

多伦多遭遇强降雨

·资 讯·

“没想到我们村的社区卫生服务
站改造得这么好了，空间大、环境好，
条件也更好了。”近日，湖州市南浔区
双林镇的张大爷到村里的卫生服务站
就医，看着全新的就诊环境，十分舒
心。

张大爷口中的卫生服务站位于南
浔区双林镇华桥村，医疗服务范围覆
盖华桥村、俞家埭村、莲花兜村 3 个行
政村，服务人口约3400人。

华桥村社区卫生服务站改造提升

项目还要从南浔区人大代表、双林镇
招商局局长陆明芳的一条建议说起。

原先，华桥村社区卫生服务站因
所处地理位置交通不便、发展空间有
限等因素，难以满足群众方便就医的
需求。作为南浔区人大代表，陆明芳
在走村入户时，总是听到村民希望改
善医疗卫生条件的呼声。于是，她向
双林镇人大主席团提交了《关于加强
社区卫生服务站建设的建议》。

随后，双林镇人大召集部分人大

代表和双林镇相关部门的负责人，对
华桥村和镇内其他村的社区卫生服务
站开展实地视察和走访调研。“从走访
的情况来看，各卫生服务站不同程度
上存在着用房老旧、医疗设施设备老
化、医务人员配备不足等问题，与现代
社区建设要求不相匹配。”陆明芳感慨
万千。

为提升医疗服务水平、满足群众
就医需求，双林镇人大将“人大代表结
对督查民生实事项目”机制落到实处，

以就近方便和专业特长的原则开展结
对，确保人大代表在一线监督，有效助
推卫生服务站建设。

在多方协同努力下，华桥村社区
卫生服务站已经改造完成并投入使
用。如今，该社区卫生服务站面貌焕
然一新，干净整洁，各项基本设备一应
俱全，并增加医护人员的配备，赢得了
村民群众的点赞。此外，儒林村社区
卫生服务站目前也已经完成改造，双
林镇其余的社区卫生服务站还在陆续

改造提升中。
基层医疗机构是医疗服务的第一

线，为满足人民群众的基本医疗需求
提供有效保障。基层医疗设施的硬
件条件改善关乎民生福祉，是民之所
需，更是民之所盼。“我们将继续聚焦
群众密切关心的急难愁盼问题，切实
提高群众的获得感和幸福感，以实际
行动践行‘人民选我当代表，我当代
表为人民’的承诺。”双林镇人大相关
负责人说。

南浔区双林镇卫生服务站扩面提质

“家门口”就医，提升村民获得感
杨斌英 倪傲杰

焕然一新的村卫生室
黄权飞 摄


